

**PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'ASSOCIATION ÉTUDIANTE DU CÉGEP F.-X.-GARNEAU
TENUE LE 16 SEPTEMBRE 2021 À 12H SALLE DES PAS PERDUS**

Étaient présent(e)s:

Voir Annexe

Ordre du jour

0. Procédures initiales

- 0.1 Constatation du quorum et ouverture de la réunion
- 0.2 Élection du présidium
- 0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
- 0.4 Lecture et adoption du procès-verbal du 4 février 2021

1. Élections

2. Grève pour le climat

3. Enjeux de la session

4. Procédures terminales

4.1 Varia

4.2 Levée de la réunion

0. PROCÉDURES INITIALES

0.1. Constatation du quorum

Rosa Cachada constate le quorum à h 12h22

0.2. Praesidium

AG-16-09-21.01 **Rosa Cachada propose, appuyée par Maude Boucher, Olivier Amiot à la présidence, et Myreille Grenier au secrétariat.
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ**

0.3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

AG-16-09-21.02 **Maude Boucher propose, appuyée par Juan Hi, l'adoption de l'ordre du jour tel que déposé.
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ**

0.4. Adoption du procès-verbal du 4 février 2021

AG-16-09-21.03 **Maude Boucher propose, appuyée par Rosa Cachada, l'adoption du procès-verbal du 4 février 2021.
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ.**

1. ÉLECTIONS

Maude Boucher se présente et fait une courte présentation de l'Asso

1.1. Représentant des communications

Lili-Jeanne Martel se présente

Chloé Henry se présente

Il y a une courte présentation des deux candidates.

Chloé Henry est élue à la majorité

1.2. Vie étudiante

Lili-Jeanne Martel se présente

Il y a une courte présentation de candidates

Lili-Jeanne Martel est élue à la majorité

1.3. Responsable affaires environnementale et internationale

Aucune proposition

1.4. Représentant secteur technique

Aucune proposition

1.5. Représentant secteur préuniversitaire

Justin Fortier se présente

Justin Fortier est élu à la majorité

1.6. Étudiant libre

Aucune proposition

2. GRÈVE POUR LE CLIMAT

Marguerite Tousignant fait une courte présentation.

le 24 septembre 2021, il y a une manifestation concernant la justice climatique organisée par le CEVES. Voir l'annexe 1.

AG-16-09-21.04

Marguerite Tousignant propose, appuyé par Marie Ouellet, que l'Association étudiante du cégep Garneau se joigne à la mobilisation étudiante pour la justice climatique en tenant une grève le 24 septembre 2021;

Il y a discussion sur la proposition.

l'assemblée ne s'oppose pas à la tenue d'un vote électronique.

La proposition est déposée et sera soumise au vote électronique à partir du jeudi 16 septembre 2021 à 15h pour un vote de 48 heures.

AG-16-09-21.05 **Marguerite Tousignant propose, appuyé par Joséphine Lefebvre-Legault:**
Que l'Association étudiante du cégep Garneau réitère son opposition au projet du 3e lien autoroutier entre Québec et Lévis;
Que l'Association étudiante du cégep Garneau soit proactive et qu'elle incite ses membres à se mobiliser et à participer aux actions militantes qui se tiendront dans le cadre de la grève du 24 septembre;
Que l'Association étudiante du cégep Garneau mobilise ses membres dans le cadre des mobilisations futures de la Coalition étudiante pour un virage environnemental et social (CEVES)

Il y a discussion sur la proposition.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ.

3. ENJEUX DE LA SESSION

3.1. Juan Higuerey fait une courte présentation des enjeux de la session.

Projet de charte de droit pour les étudiants et étudiantes ;
Gestion de la Covid et la question du présentiel ;
Problématique de la gestion du passeport vaccinal pour les activités et comités de l'Association étudiante.
Rénovations du café Oxymel

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

11.1. Varia

Aucune mention

11.2. Levée de l'assemblée

Maude Boucher lève l'assemblée à 13h03.

Olivier Amiot
président d'Assemblée

Myreille Grenier
secrétaire d'Assemblée

Vote pour une journée de grève le 24 septembre 2021

Une proposition pour une grève le 24 septembre a été déposée à la suite de l'assemblée générale de l'Association étudiante du jeudi 16 septembre. Comme l'indiquent les règlements généraux de l'Association étudiante, la population étudiante doit déterminer l'issue d'un vote de grève par une consultation électronique.

Considérant que nous nous trouvons présentement dans un moment historique, où les connaissances scientifiques (notamment le dernier rapport du GIEC) et les savoirs autochtones sont à notre disposition et où nous détenons les moyens techniques pour limiter les changements climatiques, mais où la volonté politique fait défaut;

Considérant que les effets des changements climatiques se font de plus en plus ressentir partout dans le monde, notamment dans les forêts de la soi-disant Colombie-Britannique, où des centaines de feux font présentement rage; en Amérique centrale, où le «corridor de la sécheresse», long de 1500 Km, provoque de l'insécurité alimentaire chez la population et l'oblige à migrer vers d'autres régions; dans le nord canadien, où la fonte du pergélisol est entamée et menace de libérer des milliards de tonnes de carbone et de détériorer les infrastructures essentielles des populations qui y vivent, etc.;

Considérant que ce sont les populations marginalisées - les personnes autochtones, les personnes vivant dans le Sud global, les personnes racisées, les personnes à faible revenu, les personnes migrantes, etc. - qui sont davantage affectées par les changements climatiques, malgré qu'elles aient une faible responsabilité dans la crise actuelle, et qu'il est impossible d'affronter la crise climatique sans condamner du même geste ces nombreuses injustices sociales.

Considérant que, malgré sa cible de réduction de 37,5% de GES d'ici 2030 par rapport au niveau de 1990, le Québec continue à augmenter ses émissions de GES, notamment en allant de l'avant avec des projets polluants comme la cimenterie McInnis à Port-Daniel-Gascons ou encore le 3e lien autoroutier entre Québec et Lévis;

Considérant que, malgré sa cible de réduction de 30% des GES par rapport au niveau de 2005 fixé en 2016, le gouvernement canadien continue de subventionner largement le développement du secteur des énergies fossiles, notamment pour l'exploration, la production et l'exportation de combustibles fossiles, et ce, au détriment des énergies renouvelables;

Considérant que le mouvement de mobilisation étudiante pour le climat au Québec a pris une ampleur considérable dans les dernières années, et que la COP 26 du mois de novembre remettra encore davantage les enjeux environnementaux à l'avant-plan dans les médias, créant une occasion en or de faire pression sur nos gouvernements et de repartir le momentum de mobilisation;

Considérant que la Coalition étudiante pour un virage environnemental et social (CEVES) et Pour le futur (PLF) ont lancé un appel à la grève pour la journée internationale de la mobilisation pour le climat, qui se déroulera le 24 septembre 2021; Considérant que cette journée représente un triple moyen d'action, puisqu'elle permet de faire pression sur nos gouvernements, qu'elle permet aux étudiant.e.s de participer aux actions qui auront lieu lors de cette journée, ainsi que de réactiver le débat public sur les enjeux environnementaux;

Les membres de l'association étudiante du cégep Garneau proposent :

- 1- Que l'association étudiante du cégep Garneau se joigne à la mobilisation étudiante pour la justice climatique en tenant une grève le 24 septembre;
- 2- Que l'Association étudiante du cégep Garneau réitère son opposition au projet du 3e lien autoroutier entre Québec et Lévis;
- 3- Que l'Association étudiante du cégep Garneau soit proactive et qu'elle incite ses membres à se mobiliser et à participer aux actions militantes qui se tiendront dans le cadre de la grève du 24 septembre;
- 4- Que l'Association étudiante du cégep Garneau mobilise ses membres dans le cadre des mobilisations futures de la Coalition étudiante pour un virage environnemental et social (CEVES)

Oui

Non

Abstention